

Die stichprobenartige Prüfung der Bank- und Kassenbelege von 10/2016 bis 06/2017 fand am 15. September 2017 durch die Kassenprüferin Kathleen Femerling statt.

Alle angeforderten Unterlagen wurden vollständig übergeben. Auskünfte bzw. Antworten auf gestellte Fragen beantwortete die Geschäftsführerin Julia Mächtig umgehend. Die Buchführung ergibt jederzeit Auskunft über die Zuordnung der Einnahmen und Ausgaben. Auch in diesem Jahr wurden keine grundsätzlichen Verstöße gegen die Finanz- und Kassenordnung festgestellt.

Die Ausgaben erfolgen nach dem Grundsatz der Wirtschaftlichkeit und entsprechen dem satzungsmäßig festgelegten Vereinszweck.

Im letzten Bericht der Revisionskommission wurden einige Auflagen durch die Kassenprüfer Monika Babatz und Kathleen Femerling erteilt. Ausgabenbelege der Kasse sollten grundsätzlich vom Empfänger gegengezeichnet werden. Die Kostenkalkulation für Trainingslager und die zeitnahe Abrechnung sollten in Zukunft gegeben sein. Sowohl die Benennung der Betreuer und Zahlungen für mitreisende Familienangehörige sollten belegt werden. Auch eine Auflistung der tatsächlich angefallenen Ausgaben sollten in tabellarischer Form erfolgen.

Alle diese Punkte wurden durch Frau Femerling stichprobenartig geprüft. Es konnten keinerlei Formfehler gefunden werden. Die Auflagen wurden ohne Beanstandungen umgesetzt. Im letzten Bericht wurde darauf verwiesen, dass Auszahlungen von Fahrkosten nur erfolgen sollen, wenn die Fahrgemeinschaft mindestens 3 aktive Mitglieder befördert. Auch dort wurden keine Auffälligkeiten bzw. Verstöße festgestellt.

Da die Heimspiele der A-Jugend immer gut besucht sind, wurde in der vergangenen Saison erstmalig die Einführung von Eintrittsgeldern für diese Spiele vorgeschlagen. Diese Idee wurde umgesetzt und wird auch in Zukunft so gehandhabt.

Kathleen Femerling

